

L'Union Franc-Comtoise  
**29 et 30 décembre 1882**  
(Archives départementales du Doubs)

On nous écrit de Maiche, le 28 décembre :

La culée gauche et le tablier du pont de Goumois ont été emportés par les eaux vers minuit. Tous les riverains ont dû déménager. On craint des pertes sérieuses pour plusieurs moulins, notamment pour celui de Sous-le-Château, près de Goumois.

Une maisonnette a été enlevée cette nuit à Bionfards. De mémoire d'homme on n'avait vu pareille inondation ; celles de 1866 et 1876 n'étaient rien en comparaison.

On signale des éboulements graves sur la route de Rosureux près le Pont-Neuf.

*Saint-Hippolyte.* — La ville a beaucoup souffert, mais jusqu'à ce moment on n'a encore constaté que des dégâts matériels.